



LA ESTATUILLA ESTÁ ELABORADA CON DIVERSOS MATERIALES, ENTRE ELLOS COBRE, PLATA Y ACERO, CONTANDO CON UNA LÁMINA DE ORO.

Porteños podrán conocer trofeo del Mundial sub 20

La copa que se le entregará a la selección ganadora recorrerá gran parte del país en una ruta que culminará en Valparaíso el próximo 23 de septiembre.

Sección Deportes
 deportes@estrellavalpo.cl

Al menos de un mes para que de inicio la Copa Mundial sub 20 que se desarrollará en Chile, el trofeo que se le entregará al equipo ganador de la cita planetaria recorrerá el país de norte a sur, cerrando su andar por el país en Valparaíso. Desde La Tirana en el norte hasta Puerto Williams en el extremo sur, esta gira busca acercar el galardón a la ciudadanía y comenzar a calentar motores de cara al evento que se disputará entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre, y que tendrá al Estadio Elías Figueroa como una de sus cuatro sedes.

El llamado "Tour del Trofeo" comenzará el 2 de septiembre en Rancagua, para luego continuar el 3 en Nuncio y el 4 y 5 en Puerto Williams. El día 10 la copa estará presente en La Ti-

rana y Pozo Almonte, y el 16 llegará a Talca, con un cierre programado para el 23 de este mes en nuestra Ciudad Puerto. Cada hito contará con actividades abiertas a la comunidad, presentaciones culturales y espacios para que las familias puedan fotografiarse junto al galardón.

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, adelantó sobre esta iniciativa que "el 'Tour del Trofeo' es mucho más que la exhibición de una copa. Es una invitación a que las comunidades de todo Chile se sientan parte de este Mundial, que será un evento descentralizado y con un fuerte protagonismo de la juventud y el voluntariado. Queremos que todo el país viva la fiesta, que sus habitantes se reconozcan en este proceso y que juntos proyectemos entusiasmo para puedan disfrutar la Copa Mundial sub 20".

Jorge Aguilar, presiden-



Esta es una invitación a que las comunidades de todo Chile se sientan parte de este Mundial, que será un evento descentralizado".

Jaime Pizarro
 ministro del Deporte

te del Comité Organizador Local de la cita, añadió en la misma línea que "tenemos en suelo chileno la segunda copa más importante del mundo. Es un hito histórico para el fútbol chileno que este trofeo recorra el país como símbolo de los 30 días en que nos volcaremos a esta competi-

ción que marcará el inicio de una nueva historia. Seremos testigos de cómo se fabrican las próximas leyendas del mundo en nuestra tierra. Eso nos enorgullece y estamos trabajando para estar a la altura como país".

SUS CARACTERÍSTICAS

Cabe mencionar que el trofeo del Mundial sub 20 está fabricado en cobre, trabajado con un diseño contemporáneo que simboliza la energía y proyección de los jóvenes. La estatuilla, creada en 2011 en Inglaterra, representa un desafío entre dos equipos que sostienen un globo terráqueo con la forma de un balón de fútbol.

La copa tiene altura de 48 centímetros y un peso de 5,1 kilos, combinando elegancia y solidez a través de materiales como cobre, aleación de bronce, acrílico, plata, acero y una placa de oro. 🌟